



## Nachhaltige Investitionen bei der Energie Belp AG

Die Energie Belp AG blickt auf ein erfolgreiches Geschäftsjahr 2017 zurück: Wichtige Investitionen konnten getätigt und mit der Umwandlung eines Gemeindedarlehens das Aktienkapital erhöht werden. Maurice Zahnd scheidet nach 10 Jahren altersbedingt aus dem Verwaltungsrat aus.

Mit einer ganzen Reihe von Sitzungen und Versammlungen schloss die Energie Belp AG Mitte Juni ihr Geschäftsjahr 2017 ab. Wichtigstes Traktandum an der ersten Generalversammlung des neuen Verwaltungsratspräsidenten Rudolf Neuenschwander war neben der Jahresrechnung die Umwandlung des Darlehens der Einwohnergemeinde Belp von 5 Millionen Franken in Aktienkapital, wie dies am 26. November 2017 vom Volk an der Urne beschlossen wurde (siehe «Der Belper» 12/2017). Neu beträgt das Aktienkapital der Energie Belp AG 12,5 Millionen Franken, welches zu 100% im Besitz der Gemeinde ist.

### Mehr Umsatz und Cash Flow

Die Erfolgsrechnung des lokalen Strom-, Wasser-, Wärme- und Kommunikationsversorgers schliesst mit einem Gewinn von 945'556 Franken zwar tiefer ab als in den Vorjahren. Dies ist vor allem höheren Abschreibungen zuzuschreiben. Sowohl



Ein Meilenstein im Geschäftsjahr 2017: Mit der Nahwärmezentrale Steinbach konnte die Energie Belp AG ihr Angebot im Bereich der Wärmeversorgung massgeblich ausweiten.

Umsatz als auch Cash Flow sind gestiegen und befinden sich auf einem Höchststand. Im Bereich der Investitionen ist neben umfangreichen Ausbau- und Sanierungsarbeiten insbesondere die neue Nahwärmezentrale Steinbach in der Überbauung Schönenbrunnen zu nennen, welche im Endausbau über eine Leistung von 2'400 Kilowatt verfügt.

### Maurice Zahnd verabschiedet

Nach zehn Jahren aktiver Mitarbeit wurde Maurice Zahnd an der Generalversammlung als Verwaltungsrat verabschiedet. «Mit ihm verlieren wir einen sehr ange-

nehmen, engagierten und einfühlsamen Kollegen, der dann und wann auch unkonventionelle Sichtweisen eingebracht hat», so Rudolf Neuenschwander. Zudem habe er dem Expertenwissen der Mitarbeitenden stets vertraut und ihren Leistungen eine grosse Wertschätzung entgegengebracht, wie Geschäftsführer David Maurer betont. Bei einem Boule-Tournament nach der GV wurde Maurice Zahnd gebührend verabschiedet.

Den vollständigen Geschäftsbericht der Energie Belp AG finden Sie online unter [www.energie-belp.ch](http://www.energie-belp.ch)

# Mehr surfen

Zum Internet gibt's jetzt das Mobile-Abo mit 1 GB Daten **GRATIS** dazu!

Nur bei Ihrem Kabelnetzunternehmen

Meine Entscheidung. [quickline.ch](http://quickline.ch)

**QUICKLINE** Energie Belp  
WIR VERSORGEN DIE REGION!